



2年 野馬山動物風への遺足

10月28日(金)野毛山動物園に遠足に行きました。

2年生は、初めて電車に乗って遠足に行きましたが、マナーを守って乗車することができました。

動物園に着くと、動物園の獣医さんのお話を聞きました。麻酔を打つ時の吹き矢の実演に、子ども達は興味津々の様子でした。その後は、グループごとに園内を見て回り、かわいい動物達の様子に歓声があがるほど、楽しむことができました。

動物園散策の後は、お待ちかねのお弁当とおやつタイム。おうちの方のおかげで、おいしくいただくことができました。そのあとは、広場で鬼ごっこをしたり、「だるまさんが転んだ」をしたりして、たくさん遊び、大満足の一日になりました。

- ・大きなどうぶつにますいをうつときは、ふき矢をつかうと聞いて、びっくりしました。絵にむかってじっさいにやってくれたので、どんな風にするのかよく分かりました。
- ・グループのみんなといっしょに、いろいろなどうぶつを見ることが
- ・できて、楽しかったです。レッサーパンダがかわいかったです。
- ・おべんとうの後に広い公園でおにごっこをしたのが楽しかったです。ちがうクラスの人ともいっしょにあそんでもっとなかよくなりました。



3年 海南区県西部第

11月17日(木)に港南公会堂で港南区児童音楽会が行われました。「チャレンジ!」と「きこえますか」の2曲を、自分達の思いが聴いている人へ届けることができるように心を込めて歌い、「きこえますか」ではトーンチャイムの発表も行いました。

発表に向けて校長先生からも、声の出し方や口の開き方、言葉のつなぎ方などを教えていただきました。 日々の練習の成果もあり、当日は今までで一番素敵な歌声を披露することができました。

- 〇校長先生から教えてもらったことに気をつけてさい後まで歌いました。「きこえますか」のさい後の「あー」をきれいな声でひびかせました。
- Oステージで歌うことはとてもきんちょうしたけど、みんなと声を合わせて歌うことができてうれしかったです。これからもみんなで歌いたいです。
- 〇ほかの学校の歌やリコーダーのえんそうはとても上手でした。
- 〇きんちょうしたけど、トーンチャイムもえんそうできてうれしかったです。

171717171717171717







5年 GIGAアンサンスルコネクション ビデオ収録

11月25日(金)にGIGAアンサンブルコネクション用のビデオ収録を行いました。各クラスごとに、夏休み明けから、音楽家のマサキング(鈴木正樹)さんのご指導のもと、タブレット端末を使い、曲をつくり、それに合わせた歌詞やパフォーマンスを考えてきました。当日はとても緊張した様子も見られましたが、いきいきと自分たちの最高のアンサンブルを披露することができました。

- ○マサキングさんがアドバイスをしてくれて、不安もなくなり自信をもって、本番は、今までで1番良い演奏ができて楽しかったです。
- Oいままで音楽は、ただ好きだったけど GIGA を通して音楽をもっと好きになりました。楽しく歌えました。音楽って面白いなと思いました。
- OGIGA アンサンブルコネクションを通して、クラスの友達 との関りが増え、つながることも多くなって楽しかったで す。曲作りや歌詞作りをして最高の思い出ができました。 機会があったらまたやりたいです。



5。6組 八景島シーパラダイス遠足

11月21日(月)に5,6くみみんなで八景島シーパラダイスの遠足に行きました。普段は、教室で分かれて学習していますが、遠足では5,6,7,8組みんなが集まってチームに分かれて計画を立てました。6年生がリーダー、4,5年が副リーダー、1~3年生も時計係や保健係などそれぞれ係を担当し、4つのチームに分かれて水族館を見学しました。ペンギンやイルカなど魅力いっぱいの生き物を堪能しつつ、時間を意識したり、ペアの友達を確認して列に並んだりして、めあても意識した水族館遠足になりました!

〇チームがバラバラに歩くこともあったけど、最後までリーダーとして声をかけて歩くことができました。 〇イルカショーがすごく良かった。プレリードッグがいる場所もあって楽しかったです。









4年 届什よう服のチカラプロジェクト~服の寄付をしよう~

4年生は総合的な学習の時間で、ユニクロが実施している難民の子どもたちに服を届ける活動に取り組んでいます。もっとたくさんの人たちにも参加して欲しい、という思いから全校児童にもお願いをすることになりました。家に眠っている着なくなった子ども服を学校に持ってきてくださると助かります。4年生が回収した後、ユニクロにまとめて届けます。

12月5日(月)~12月9日(金)の中休みに、各教室前で担当児童が回収します。 集めるのは、赤ちゃんサイズ~160 cmの子ども服です。冬服、夏服、ユニクロ以外の服 でも大丈夫です。寄付を受け付けていないものは、下着、迷彩・武器・ドクロ・血の柄、 靴下、帽子、アクセサリーです。着ることのできる服を、洗濯して持ってきてください。



ぜひ、ご協力をお願いします。
